



Santiago, 7 de junio de 2013

COMUNICADO DE PRENSA

En relación a hecho ocurrido en la medianoche de hoy, Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones de Chile, informan:

- Mientras personal de la Brigada de Investigación Criminal José María Caro, realizaba diligencias policiales en el marco de un servicio preventivo, al intentar efectuar un control de identidad a los ocupantes de un vehículo sospechoso, éstos se dan a la fuga por la Autopista Central, generándose una persecución. Esta situación que fue informada a la Central de Investigaciones Policiales (Cipol) de la PDI, y coordinada por ésta, con la Central de Comunicaciones de Carabineros de Chile (Cenco), quien derivó inmediatamente los dispositivos más cercanos, en apoyo al procedimiento que se encontraba en desarrollo.
- Consecuencia de lo anterior el vehículo sospechoso se volcó a la altura de Avenida Departamental, donde sus ocupantes se dan a la fuga, momento en el cual el personal policial hace uso de sus armas de fuego. Lográndose la detención de 3 personas.
- A raíz de este procedimiento, un oficial de la PDI resultó con una herida a bala en una de sus extremidades y un operario de la autopista antes aludida, presenta una herida en el hombro. Ambos, se encuentran fuera de riesgo vital.
- Todos los antecedentes de este hecho, fueron puestos a disposición de la Fiscalía Sur, quien inició una investigación. Sin perjuicio de lo anterior, ambas policías realizarán las indagatorias respectivas, tanto desde el punto de vista administrativo como procedimental.